



WGS FreieBurgdorfer – Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf

Per E-Mail
Herrn Bürgermeister Pollehn



Geschäftsstelle
Potsdamer Winkel 13
31303 Burgdorf
05136/9762602
ratsarbeit@für-burgdorf.de

Es schreibt Ihnen
Rüdiger Nijenhof
Ruediger.Nijenhof@für-burgdorf.de

Burgdorf, den 30.09.2022

Antrag - Energiekostenzuschüsse und Inflationsausgleich für Kindertagespflegepersonen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

wir beantragen, dass der Rat beschließen möge:

- 1.) Zahlung eines Energiekostenzuschusses für die Tagespflegepersonen pro Einrichtung, ausgerichtet an den erhöhten Umlagen für Gas- und Strom in den jeweiligen Betreuungseinrichtungen.
- 2.) Änderung der Satzung der Region Hannover über die Förderung von Kindern und die Erhebung von Kostenbeiträgen in der Kindertagespflege.
Erhöhung des Stundensatzes und der pauschalen Erstattung für den Sachkostenaufwand.
- 3.) Die jeweiligen Änderungen sollen sich an den Kostenerhöhungen orientieren.

Begründung:

Die Tagespflegeeinrichtungen sind eine gute, gleichwertige und notwendige Betreuungsform, nicht nur aufgrund fehlender Krippenplätze oder fehlender individuell erforderlichen Betreuungszeiten, sondern auch aufgrund eines gut aufgestellten Konzeptes, welches sich auf die Bedarfe der Eltern einstellt.

Zur Zeit erleben wir Preissteigerungen noch nie erlebten Ausmaßes. Nicht nur im Bereich der Lebensmittel und Konsumgüter beträgt die Preissteigerung bis zu 8 % und mehr, sondern auch im Bereich Kraftstoff, Strom und Gas liegen die Preissteigerungen deutlich höher und bewegen sich zum Teil im dreistelligen Bereich.

Die Leistung und Verantwortung der Tagespflegepersonen für die Kinder in der Region Hannover ist somit großen Herausforderungen ausgesetzt, die sie mit den derzeitigen finanziellen Mitteln und ohne Unterstützung nicht mehr ausreichend leisten können. Der Ausfall von Kindertagespflegeeinrichtungen, würde insb. für die betroffenen Eltern eine besondere Härte bedeuten.

Um das Angebot als solches, sowie die Qualität und Attraktivität der Kindertagespflege zu erhalten, ist aufgrund der benannten Kostensteigerungen ein Energiekostenzuschuss, die Erhebung der Kostenbeiträge und der pauschalen Erstattung des Sachkostenaufwandes dringend erforderlich.

Wir bitten unseren Antrag im Ausschuss für Jugendhilfe und Familie vorzubereiten.

Für Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Rüdiger Nijenhof
-Fraktionsvorsitzender-